



Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/24453  
17 de agosto de 1992  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: FRANCES

---

CARTA DE FECHA 12 DE AGOSTO DE 1992 DIRIGIDA AL SECRETARIO  
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL SENEGAL ANTE  
LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunto, para su distribución como documento del Consejo de Seguridad, el comunicado que el Gobierno de la República del Senegal emitió el 7 de agosto de 1992 en relación con el Africa meridional.

(Firmado) Kéba Birane CISSE

Comunicado del Gobierno de la República del Senegal,  
emitido el 7 de agosto de 1992

Hace tres semanas la Organización de la Unidad Africana consiguió que el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas enviara un Representante Especial del Secretario General con la misión de formular recomendaciones encaminadas a poner fin a la violencia en el país y a crear condiciones conducentes a las negociaciones destinadas a lograr la transición pacífica a una Africa meridional democrática y no racial.

El señor Cyrus Vance, Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas, acaba de cumplir esa misión.

El Presidente Abdou Diouf, Presidente de la Organización de la Unidad Africana, celebra que la misión se haya llevado a cabo con éxito y aguarda con interés las conclusiones, con la esperanza de que éstas permitan poner fin a la violencia y establecer un gobierno provisional que represente a todos los sectores importantes del Africa meridional, mientras se organizan elecciones democráticas y transparentes.

A ese respecto, hay que encomiar el profundo sentido de responsabilidad mostrado por el Congreso Nacional Africano (ANC), bajo la dirección de Nelson Mandela, durante las dos jornadas de acción de masas que organizó recientemente y que le permitieron demostrar una vez más y claramente su marcado carácter representativo de los habitantes del Africa meridional.

Finalmente, hay que alentar a los presidentes Nelson Mandela y Frederick De Klerk, que han reafirmado recientemente su voluntad de no cerrar la puerta a las negociaciones, que son indispensables para el porvenir del Africa meridional.

-----